



Ehrenamtliche Pharmazierätinnen und -räte verbinden pharmazeutische Praxis mit Verwaltung

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder informierte sich über die Arbeit der ehrenamtlichen Pharmazierätinnen und -räte

Im Rahmen der Kampagne „Gestalten und Verwalten. Mit Herz und Verstand“ informierte sich Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder am Dienstag, 26. Juli 2022, über die Arbeit der sechs ehrenamtlichen Pharmazierätinnen und -räte des Regierungspräsidiums Karlsruhe ... [weiterlesen](#)

Slideshow

Slideshow pausieren



Weitere Informationen

[Presseeinladung vom 19.07.2022 \(pdf, 198 KB\)](#)

[Pressemitteilung vom 26.07.2022](#)